

# Entre los grandes proyectos está la finca experimental con la UAL

JOSE ANTONIO GUTIERREZ  
REDACCION

Anecoop tiene una actividad incesante y siempre está poniendo en marcha proyectos acorde con las exigencias de su negocio. Algunas de estas iniciativas son las siguientes: Proyecto agroindustrial "Nature". Es la entrada de Anecoop en la producción y se realiza en Andalucía occidental.

Otro proyecto importante está basado en las relaciones con la Universidad de Almería. En el pasado se han venido realizando diversos trabajos y estudios de investigación. La UAL ha colaborado estrechamente con Anecoop en la elaboración de su plan estratégico.

En un plano diferente ha venido desarrollándose el convenio de formación a través de prácticas en sus empresas socios y en la oficina de Anecoop para Andalucía Oriental.



■ Francisco Camacho Ferre dirigirá la finca de la Fundación UAL-Anecoop

Estas relaciones con la Universidad han dado como resultado la constitución de la Fundación Universidad de Almería-Anecoop S. Coop., que pondrá en marcha la finca experimental que va a dirigir el profesor Francisco Camacho Ferre y cuyos resultados van a servir para orientar a los productores de Almería.

## Formación

Por otra parte ambas entidades han colaborado en varios cursos, siempre dirigidos a la formación de universitarios para su incorporación al sector, tanto en su faceta comercial, de calidad, de campo, de gestión.

La formación siempre ha sido una parcela muy cuidada por parte de los responsables de esta entidad al entender que es la mejor forma de transmitir a los productores y gestores las actuaciones a desarrollar.

La finca experimental va a ser un salto cualitativo en las relaciones de Anecoop con el campo almeriense por la gran cantidad de conclusiones que se van a poder aportar tras los trabajos y ensayos previstos en ella.